
Protokoll: 

Gebäudesicherheit Werk Bleidenberg. 

Ausschussmitglied Kurz verweist auf eine Petition im Hinblick auf die künftige Nutzung des 

Parkdecks. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Angelegenheit derzeit durch die Verwaltung 

bearbeitet werde. 

61- Herr Hastenteufel ergänzt, dass Amt 62 derzeit die Vertragsmodalitäten im Hinblick auf 

die künftige Nutzung des Parkdecks bearbeite. Im Oktober sei ein Abstimmungsgespräch mit 

der GDKE sowie mit der Verwaltung terminiert. 

 


